
～ 子ども、職員、保護者、地域の笑顔作りに努力する学校 ～ 

いい顔 いい声 いい動き    

チーム明倫小学校 
 令和２年度の職員を紹介します。４３９名の明倫っ子の成長に向けて、３６名の職員が、「チーム明倫小

学校」で頑張ります。どうぞよろしくお願いします。 

担 任 等 氏   名 担 任 等 氏名 

校  長 大川内加代子（浜小より） なかよし 永池満寿美（七浦小より） 

教  頭 川  野 仁 司 ひまわり 小野原 並 子 

教務主任 毎 原 志 津 香 まなび 針 長 千 秋 

１年１組 村 岡 賢 一 Ｔ．Ｔ少人数担当（算数） 橋 村 徳 之 

１年２組 有森千佳子（鹿島小より） Ｔ．Ｔ少人数担当（算数） 諸 石 順 子 

２年１組 小 川 幸 子 級  外 光 武 葉 子 

２年２組 江口敦子（新規採用） 英語専科指導教諭 井 手 晴 香 

２年３組 土 井 麻 未 養護教諭 中 村 和 子 

３年１組 前 田 光 穂 主  事 稲富斉（知事部局より） 

３年２組 有 森 隆 司 学校栄養職員 道田由紀（浜小より） 

４年１組 山口かおり（曲川小より） 特別支援教育支援員 森田明美（うれしの特別支援学校） 

４年２組 古川侑弥（新規採用） 特別支援教育支援員 笠継 明（新規採用） 

４年３組 原  千 尋 生活支援員 小池麻美（浜小より） 

５年１組 徳 永 祐 也 生活支援員 松枝美香（新規採用） 

５年２組 大曲明日香（福富小より） 図書館事務補 野 村 恵 美 

６年１組 中 島 絵梨香 用 務 員 谷 口 哲 郎  

６年２組 宮 原 ゆかり 用 務 員 松 本 春 人 

初任者指導 髙 上 惠 子 用 務 員 森 田 博 士 

 上記の３６人の共通点は、「明倫っ子が大好きで、常に子どもを大切に思い、誠心

誠意仕事をしていること」です。このように明倫っ子の為に尽力している職員が、

私は大好きです。 お子様をよりよき成長に導くためには、保護者の皆様と学校が、

心を一つにして力を合わせることが必要です。今年度もご協力の程、どうぞよろしく

お願い致します。 
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入学おめでとうございます 
 ４月９日（木）に入学式を挙行し、７０名のかわいい新入生が入学しました。 

 今年度は、新型コロナウイルスの影響で下記のような例年と違う形の入学式となりました。 

・１年生や保護者の皆さんの席の間隔を開ける。 

・窓や扉を開けて、換気を行う。 

・２年生から６年生の児童の参加は、代表児童のみとする。 

・ご来賓の方々のご参加を遠慮していただく。 

 このような形の入学式を行うことについて、開式前に１年生の保護者の皆様にご説明をいたしましたが、

温かく受け止めていただき、「いい保護者の皆さんだなあ」と有り難く思いました。 

 右上の写真は、「児童代表のお祝いの言葉」を６年生の永石育海さんが、堂々と発表してくれている写真

です。１年生のお話の聞き方も上手でした。また、無償教科書の授与では、１年生の中島凰雅さんが、立派

に教科書をもらうことができました。このように、７０名の１年生は、いいスタートが切れました。 

 保護者代表の挨拶では、峰松慶太様から、ますますやる気が出るお言葉をいただきました。そのご期待に

添えるように、１年生の皆さんが楽しい学校生活が送れるよう、職員と上級生の子ども達で力を合わせて頑

張ります。 

 

新型コロナウイルスへの対応について 
 新型コロナウイルスへの対策を「ほけんだより４月号」でお伝えしました。中村和子養護教諭を中心に全

職員で「安全第一」を念頭に置き対応をしています。 

 さて、４月６日に鹿島市教育委員会から出された「臨時休業に伴う補充学習について」のお知らせに関わ

りお伝えを致します。鹿島市立小中学校においては、新型コロナウイルス感染防止のために、３月３日から

３月２４日まで臨時休業を行いました。その間、学習できなかった内容を今年度４月に学習しています。そ

の後、今年度の学習を行っています。その授業時数確保の為に、鹿島市では土曜日の２日間、授業日を増や

します。本校においては、５月９日（土）と５月２３日（土）の２日間を午前中開校日と致します。どうぞ

ご了承ください。 

 新型コロナウイルスの影響で、あらゆる学校教育について検討を重ねています。前日に話し合いをし決定

していたことが、状況の変化に伴い、翌日に変更せざるを得ないことが多々ありま

す。日々変化している中で、危機管理意識を高くもち、状況を的確に把握し、子ど

も達の安全を最優先に対応して参ります。始業式の校長の話では、子ども達に、

「先生達は、皆さんが安心して笑顔で登校できるように話し合いをしています。」

と伝えました。子ども達が安心して登校できるように尽力致します。今後も、行事

等の変更が予想されますが、どうぞご理解いただき、ご協力ください。 



 

 


